



## **Agenda Informativa**

(Viernes, 18 de noviembre de 2022)

---

### **Actos de la alcaldesa**

- **10:00 horas**

Salón de Plenos. Ayuntamiento de Avilés

La alcaldesa de Avilés, Mariví Monteserín, preside el Pleno Municipal ordinario del mes de noviembre.

Será retransmitido en directo a través de [www.aviles.es](http://www.aviles.es) y del canal del Ayuntamiento de Avilés en YouTube (<https://www.youtube.com/user/AyuntamientoAviles/>)

- **12:00 horas**

Plaza de España

La alcaldesa de Avilés, Mariví Monteserín y miembros de la Corporación municipal participan en la concentración silenciosa de cada mes contra la violencia de género y en recuerdo de sus víctimas.

- **18:30 horas**

Palacio de Valdecarzana (C/ Sol, 1)

La alcaldesa de Avilés, Mariví Monteserín, presenta el encuentro organizado por el colectivo 'Abrazos Verdes Asturias-Supervivientes en duelo por suicidio'. La cofundadora de Abrazos Verdes, Alba López moderará la jornada que tendrá como ponentes a Teresa Bobes, Mar de Manuel, Juan José Martínez Jambrina y Angélica Rodríguez.

En el encuentro tendrá lugar la presentación del libro '*Y las sombras vencieron*', de Vicky Sánchez, escritora y superviviente. Clausura Paula Marín.

- **20:00 horas**

Auditorio de la Casa de Cultura

La alcaldesa de Avilés, Mariví Monteserín, interviene en la Gala del Deporte de Avilés, en la que se hará entrega de los Premios Tiempo de Deporte 2022 del Ayuntamiento de Avilés. Asiste también la concejala de Deportes, Nuria Delmiro.

### **Actos del resto del Gobierno**

- **9:00 horas**

Salón de Plenos. Ayuntamiento de Avilés



El concejal de Desarrollo Urbano y Económico, Manuel Campa, presenta a los grupos municipales el convenio entre el Ayuntamiento de Avilés y SEPIDES por el que se acuerda la cesión gratuita al municipio de uno de los gasómetros de las antiguas baterías de cok.

\*A las **9:45 horas** Manuel Campa atenderá a los medios interesados.

- **17:30 horas**

Centro Sociocultural de Las Vegas. Corvera

La concejala de Promoción Social, Nuria Delmiro, asiste a la inauguración de la exposición del Concurso de Fotografía ENFOCA la disCAPACIDAD, organizada por el Área de la Infancia y la asociación Discapacitados Físicos de Avilés y Comarca DIFAC. En el acto estarán los y las escolares premiados y miembros del jurado.

- **20:15 horas**

Teatro Palacio Valdés

La concejala de Cultura y Promoción de Ciudad, Yolanda Alonso, asiste a la primera función del estreno absoluto de la representación 'Las guerras de nuestros antepasados', basada en la conocida obra de Miguel Delibes.

## Otras actividades

---

### Representación de 'Las guerras de nuestros antepasados'

- **20:15 horas**

Teatro Palacio Valdés

De **Miguel Delibes**

Adaptación de **Eduardo Galán**

Dirección: **Claudio Tolcachir**

Con **Carmelo Gómez y Miguel Hermoso**

El Teatro Palacio Valdés abre el telón con el estreno nacional absoluto de "Las guerras de nuestros antepasados", clásico de Miguel Delibes, un implacable alegato contra las guerras a través de dos personajes extraídos de las tierras y las hablas que tan bien conocía el prestigioso autor. Dentro de la programación de escenAvilés. Serán dos funciones hoy (abono) y mañana sábado (fuera de abono), ambas a las 20.15 horas.

Las entradas se encuentran a la venta en los canales habituales, la taquilla de la Casa de Cultura y la web <https://uniticket.janto.es/palaciovaldes/public/janto/main>, y el día de cada representación, en la taquilla del teatro, desde dos horas antes del comienzo. Con precios de entre 12 y 22 euros, en función de la ubicación.

### Teatro familiar gratuito con la compañía Guayomini Producciones

- **18 horas**

Centro Socio Cultural de Los Canapés (C/ de la Concordia, 3. Versalles)



La compañía Guayomini Producciones trae al escenario de Los Canapes la obra 'Soy cenizo', para un público infantil y familiar. Cenizo es un niño muy especial; no sabe por qué pero se expresa a través de rimas imposibles y eso hace que los demás no le entiendan. Además, acaba de heredar la fábrica de caramelos de su padre fallecido y no se siente muy feliz: él quiere ser maquillador, ese es el sueño de su vida.

Su padre se había casado, en segundas nupcias, con una mujer que no le quiere y sus hermanastras, las "Kardadasian" siempre están engañándole... Vamos, que esto es un culebrón del siglo XXI. Ah!! Y que todo esto lo mezclamos con cancioncillas pegadizas de los años 80 y 90...

### **Cine familiar gratuito 'El techo del mundo' (Francia, 2015)**

- **18:15 horas**

Biblioteca de La Luz (Plaza Fray Junípero Serra)

#### Ficha técnica

Título original: *Tout en haut du monde*

Dirección: Rémi Chayé

Guion: Patricia Valeix, Claire Paoletti, Fabrice de Costil

Música: Jonathan Morali

Fotografía: Animación

Compañías: Sacrebleu Productions, Maybe Movies, France 3 Cinéma

Género: Animación. Aventuras. Drama | Aventuras marinas. Siglo XIX. Adolescencia. Zonas frías/polares.

Sinopsis. 1882. San Petersburgo. Sasha es una joven aristócrata rusa que ha estado siempre fascinada por la aventurera vida de su abuelo, Olukin, un explorador famoso que no ha vuelto de su última expedición a la conquista del Polo Norte. Sasha, lejos de satisfacer a sus padres, que han concertado su boda, se rebela contra este destino y decide salir hacia el Gran Norte siguiendo la pista de su abuelo. (FILMAFFINITY)

#### Premios

2016: Premios Annie: Nominada a mejor película independiente

2015: Festival de Annecy: Mejor película (Premio de la audiencia)

2015: Festival de Gijón: Sección oficial largometrajes de animación

### **Taller 'La Navidad asturiana: pintando y cantando tradiciones'**

- **19:00 horas**

La Xugarosa/ La Luz

Talleres 'Pa quenun t'aburras', de la Estaya de la Llingua. Col cuenta '**Un nataliegu perbullindiegu**', de Víctor Raúl Pintado Rey y Alberto Álvarez Peña, entamos a prepararnos pa la Navidad pintando y cantando. Fadremos un ramu, adornarémuslo con llacinos y rosquilles y marcharemos pa casa con dalguna sorpresina.

P'apuntase presencial na biblioteca del centro, per whatsapp nesti número: 634 821 613 (solo mensaxes) o llamando al número de la Estaya de la Llingua: 985 54 55 08 n'horariu de 9:00 a 14:00 horas.



## Actividades de ocio juvenil 'Hoy se sale'

- De 17:00 a 21:00 horas

Local Social Abierto (C/José Cueto, 46)

Programa de ocio alternativo y tiempo libre. Jóvenes de 12 a 16 años. Gratuito.

- ✓ **Mi cuerpo. Mis límites**
- ✓ Sala de juegos: Juegos de mesa, videojuegos, ping-pong, fútbolín, dardos, charlas.

Todos los viernes, talleres artísticos

Contacto para participar: hoysesaleporaviles@gmail.com y en el WhatsApp 684 643 117

## Visita al MHUA de alumnado del Colegio Salesianos Santo Ángel

- 10:30 horas

Museo de la Historia Urbana de Avilés MHUA (C/ La Ferrería, 35)

Alumnado de 4º de Primaria del Colegio Salesianos Santo Ángel realizan una visita guiada a las instalaciones del Museo de la Historia Urbana de Avilés (MHUA) atendidos por el personal del centro que les explicarán el funcionamiento y contenidos

## Inscripciones TIA puente diciembre

Hasta el 25 de noviembre.

Los Talleres Infantiles de Avilés están dirigidos a niños y niñas que cursen Educación Infantil o Primaria. Habrá un total de 7 turnos que comenzarán el 31 de octubre y se extenderán hasta el 11 de abril de 2023.

Las actividades de la TIA se realizarán en los CEIP Versalles y El Quirinal, con un total de 40 plazas por turno para los dos colegios (20 en cada uno). Se establecerán turnos de atención en horario de 7:30 a 15:30 que ofertarán servicio de comedor según el siguiente calendario:

Turno	Período	Días	Precio sin comedor	Precio con comedor
Turno 2	5 de diciembre	1 día	9,60 €	13,80 €

Toda la información y tramitación en la web del Ayuntamiento de Avilés:

<https://sedeelectronica.aviles.es/PublicacionTabs.aspx?tab=20&id=17092&t=OC&x=p1JqJi6kOfi7z3WDJBvIA>

---

## Exposiciones

### 'Memento Mori', de Sin Rumbo Fijo

Factoría Cultural (Avda. Portugal, 13)

Hasta el 30 de noviembre



Sesenta artistas muestran su visión sobre la muerte en la exposición 'Memento Mori', o lo que es lo mismo, 'recuerda que morirás', a través de grabados, estampas y aguafuertes.

Aunque la muestra está inspirada en la estructura estética del Tzompantli mesoamericano (el "muro de cráneos" o "pared de calaveras", un altar en forma de bastidor donde se montaban ante la vista pública un conjunto de cráneos con el fin de honrar a los dioses aztecas), e impulsada por un colectivo de artistas principalmente mexicano como Sin Rumbo Fijo, este proyecto va mucho más allá, al conformarse en un ámbito internacional como un diálogo gráfico - conceptual a partir del encuentro de propuestas entre artistas grabadores y estampadores de España, México, Polonia, República Checa y Serbia.

De lunes a viernes: 9:00 a 21:00 horas.

### **'Violencia neuronal', de Covadonga Casado 'Covco'**

Factoría Cultural (Avda. Portugal, 13)

Hasta el 28 de noviembre

Se trata de una muestra fruto del trabajo desarrollado gracias a la concesión de una de las Ayudas a la Producción Artística de la Fundación Municipal de Cultura. Covadonga Casado González, Covco, recibió en 2021 una de las becas para la producción artística en la Factoría Cultural. Sin embargo, la pandemia ha retrasado la exposición de este proyecto culminado en la presentación de "Violencia neuronal", un trabajo inspirado en el Prometeo de "La sociedad del cansancio" del filósofo surcoreano Byung-Chul Han.

Se trata de una exposición "violenta, agrotescada y esperpéntica", que se enfatiza como contraposición a la normatividad, ensalzando lo raro, lo grotesco y lo inadaptado", explicó Paula Menéndez García-Argüelles, comisaria de la muestra.

El agua es un elemento clave de la obra que proporciona fluidez y movimiento a una estructura que presenta una serie de sujetos rotos, sumergidos en un conglomerado de texturas, materiales y colores que les absorben.

De lunes a viernes: 9:00 a 21:00 h.

### **'25 años de fotografía humanitaria', Premio Internacional Luis Valtueña**

Paseo Alcalde David Arias. Parque de Las Meanas

Hasta el 20 de noviembre

Médicos del Mundo propone un recorrido por las 95 imágenes tomadas por 50 fotógrafos y fotografías participantes en todas las ediciones del Premio Luis Valtueña. Las fotografías recogen ejemplos de las tragedias humanas derivadas de conflictos, injusticias, sequía, hambrunas y desplazamientos de gente con motivo de las guerras.

Es una actividad que forma parte del programa de Foro Solidario de Avilés.

### **'El Quijote en el cómic', VII Jornadas Cervantinas de Avilés**

Palacio de Valdecarzana (C/ Sol, 1)



Hasta el 9 de diciembre

Las Jornadas Cervantinas de Avilés alcanzan su VII edición, y en esta ocasión, trazarán un repaso a las incursiones de Don Quijote en el cómic, del siglo XIX al XXI, a través de una exposición organizada por la Universidad de Castilla-La Mancha.

Plasmada en 30 paneles, se inicia con los antecedentes del cómic en el siglo XIX, abarcando su desarrollo en los siglos XX y XXI, mostrando su repercusión en ejemplares de España, Estados Unidos, Francia, Inglaterra, Alemania, Italia... etc.

De lunes a viernes de 11.00 a 14.00 y de 18.00 a 21.00 horas.

**Concurso de Fotografía en Instagram del II Festival de Cultura Urbana de Avilés "FOCART 2022"**

Hasta el 10 de enero

Antigua Pescadería (Plaza de Santiago López)

La muestra está compuesta por 15 imágenes que resultaron premiadas en el Concurso de Fotografía en Instagram del II Festival de Cultura Urbana de Avilés, FOCART. En ellas se pueden observar las diferentes actividades que tuvieron lugar en el festival, como la celebración de la Liga Nacional de Graffiti y las competiciones de deporte urbano.

De lunes a viernes en horario de 9.00 a 14.00 y de 16.00 a 21.00 horas.

**'Occidente y Oriente', de Sofia Beça y Pablo Hugo Rozada**

Centro Municipal de Arte y Exposiciones CMAE (C/ Llano Ponte, 49).

Hasta el 11 de diciembre

El Certamen "San Agustín" de Cerámica de Avilés alcanza su vigésimo séptima edición, una cita de renombre que siempre se ha caracterizado por atraer hasta la ciudad las obras más selectas de esta disciplina y a los artistas más destacados. En esta ocasión Sofia Beça (Oporto, 1972) y Pablo Hugo Rozada Pola de Siero, 1964) dan cuerpo a la exposición Occidente y Oriente, una forma de entablar un diálogo en torno a la cerámica y su creación.

De martes a domingo, de 18 a 21 horas.

**'Dibujante ambulante', de Paco Roca**

Sala del Cómic (Plaza Camposagrado)

Hasta el 8 de enero

Un paseo a través de la obra del artista dibujante, Premio Nacional de Cómic en 2008 y referente mundial del noveno arte, desde sus comienzos, allá por el año 1995, hasta la actualidad. En ella se pueden encontrar todo tipo de piezas originales, desde bocetos, apuntes, guiones y publicaciones, a originales de casi todos sus álbumes, trabajos de prensa y otros elementos más personales, como cuadernos de viaje. Es una invitación a conocer su personal técnica, a los detalles de su forma de trabajar y del proceso creativo del cómic, accesible a todos los públicos, no solo a los aficionados a la historieta.



De martes a viernes de 10.30 a 13.30 y de 16.00 a 20.00 horas. Sábados no festivos, de 11.00 a 13.30 y de 16.00 a 20.00 horas. Domingos y festivos, de 11.00 a 13.30 horas.

### **'Día internacional por la tolerancia', de Aunando Esfuerzos**

Centro Comercial El Atrio

Hasta el 30 de noviembre

Exposición de las fotografías ganadoras del concurso para la celebración del 'Día Internacional por la tolerancia'. Aunando Esfuerzos' inició su andadura en el año 2009 por impulso de la anterior asociación vecinal, retomado ahora por la actual Asociación de Vecinos La Magdalena - Polígono - Grandiella. En este proyecto participan también la asociación de Discapacitados Físicos de Avilés y Comarca (DIFAC) y Rey Pelayo, con el apoyo del Centro de Día Colores de Cáritas y la Fundación Cruz de los Ángeles, todas ellas presentes en el barrio.